

Liebe Quickbornerinnen und Quickborner,

endlich geht es los! Die Quickborner Polizeiwache kommt zurück ins Zentrum. Mit dem seit Jahren geplanten Bau konnte bislang nicht begonnen werden, weil ein Nachbar Rechtsmittel gegen das Projekt eingelegt hatte. In den vergangenen Monaten allerdings habe ich intensive Gespräche in einer menschlich sehr angenehmen Atmosphäre mit allen Beteiligten geführt; ein Marathon mit vielen Hürden, die wir jetzt gemeinsam überwunden haben. Ich bin übergücklich, dass ein Konsens gefunden wurde. Einem Baubeginn der Wache steht nichts mehr entgegen. Mit der Rückkehr der Polizeiwache geht ein langgehegter Wunsch vieler Quickbornerinnen und Quickborner endlich in Erfüllung. Die für alle Seiten zufriedenstellende Einigung mit dem Nachbarn sieht den Verkauf des Grundstücks Marktstraße 5 an die Firma Semmelhaack vor. Der Verkauf wurde notariell beurkundet. Des Weiteren besteht Einvernehmen, dass die anhängigen Klagen zurückgenommen werden und mit dem Bau sofort begonnen werden kann. Der Investor errichtet hier neben der Polizeiwache auch 69 Wohnungen, hochmodern und energieeffizient, von denen 20 Wohnungen gefördert werden. Mein Dank gilt allen Beteiligten für die gleichermaßen offene, konstruktive und von Vertrauen geprägte Lösungsfindung.

Tolle Nachrichten für alle Wasserratten! Aufgrund des anhaltend guten Wetters wird die Badesaison im Quickborner Kult-Freibad bis Samstag, den 30. September 2023 verlängert. In der Zeit vom 14. bis zum 17. September schließt das Bad vorübergehend, weil es als Veranstaltungsfläche für den Eulenmarkt dient. Ab dem 18. September öffnen wir an Wochentagen in der Zeit von 7 bis 19 Uhr und am Wochenende von 8.30 bis 18.30 Uhr. Dabei verzichten wir darauf, die Becken zu beheizen, eine Maßnahme, die in vielen benachbarten Freibädern das ganze Jahr über gängige Praxis ist. Die Wassertemperatur wird also etwas niedriger sein als gewohnt. Ich freue mich auf Ihren Besuch!

Das diesjährige Eulen- und Schützenfest steht ganz im Motto unserer 700 Jahr-Feier – und macht von Beginn an viel Spaß! Mein ausgesprochener Dank gilt allen Organisatoren aus den Quickborner Vereinen und Verbänden sowie der Stadtverwaltung, insbesondere den Mitgliedern des Schützenvereins. Der Aufwand ist enorm, doch es lohnt sich. Mitbürgerinnen und Mitbürger kommen zusammen und beweisen einmal mehr, dass Quickborn quicklebendig ist. Diesen Samstag übrigens findet erst der Bücherflohmarkt in der Stadtbücherei und anschließend der alljährliche Eulenmarkt von der Bahnhofstraße bis zum Rathausplatz und im Quickborner Freibad statt. Auf der Festmeile erwarten Sie Stände, Buden und Foodtrucks unserer Vereine und Verbände, auf dem Rathausplatz gibt es Live-Musik bis 24 Uhr. Am Sonntag findet noch das Jedermann-Schießen des Schützenvereins statt, ehe das Eulenfest mit dem Konzert der Ev.-Luth. Kirchengemeinde Quickborn-Hasloh einen würdigen Abschluss findet.

Vielen Dank, Thomas Beckmann